

新年あけましておめでとうございます。

平素よりコンソルテ新緑苑の運営に、ご理解、ご協力を賜り心よりお礼申し上げます。

この度、令和6年1月1日付でコンソルテ新緑苑の施設長に就任いたしました、田村泰憲 (たむらやすのり)と申します。 トータルケアライフ株式会社に入職し、介護職員として20年間の積み上げてきた経験を活かしていきたく存じます。

ここ数年間、猛威を振るったコロナウイルス感染症の分類が昨年5月から5類になり、少しずつではありますが日常の生活を取り戻す中で施設長という大役を担うこととなりました。

未熟で至らない点も多々ございますが、今年は感染対策を継続しつつ、 ご入居者様、ご家族様、コンソルテ新緑苑に携わってくださるすべての 方が「笑顔」になれる施設運営を目指すべく、努力して参りますので、 ご指導、ご鞭撻を賜りますよう 宜しくお願いいたします。





令和六年 新春 住宅型有料老人ホームコンソルテ新緑苑 施設長 田村泰憲



12/26に1Fの食堂で毎年恒例の お餅つき大会を開催しました! 蒸したもち米を、杵を使い ご入居者様にもついていただきます(^^) おやつにはぜんざいを召し上がっていただきました♪

お餅つき大会







.

2周号

2024 2月12日発送予定

- * 初詣
- * お楽しみおやつ



~1月のイベント食~ 絶景グルメ旅 初詣へ行こう! 舌も心も潤う東京観光ツアー



コンソルテ新緑苑のインスタグラムとブログです。ぜひご覧ください♪

Instagram



ブログ

